

CORMUSAF celebra Día internacional de la Atención Primaria de Salud

Enmarcado en la conmemoración del Día Internacional de la Atención Primaria de Salud (APS), la Corporación Municipal de San Fernando resaltó la importancia que este servicio ha tenido en la comuna durante los últimos años, buscando entregar a diario una atención oportuna y calidad a

los usuarios en cada uno de los rincones de la capital de Colchagua.

El alcalde Pablo Silva Pérez sostuvo que esta efeméride, celebrada en Chile desde 2008, es la oportunidad para reflexionar sobre los logros alcanzados y, asimismo, valorar el compromiso constante de los profesionales de la

salud buscando el bienestar de los sanfernandinos.

El jefe comunal dijo que la dedicación, profesionalismo y empatía han sido factores determinantes al momento de entregar un mejor servicio a los sanfernandinos. "Felicitar a todo el equipo de la APS porque cada día se esfuerzan por entregar un

mejor servicio y una atención integral de salud. Estamos conscientes que han debido sortear una serie de desafíos, considerando que son la puerta de acceso de la comunidad al sistema público de salud".

Para la autoridad el objetivo para los próximos años es mejorar continuamente los servicios,

apuntando a enfoques preventivos y comunitarios, lo que logrará no solo atender enfermedades, sino también promover estilos de vida saludables, educar a la población y construir una red de apoyo esencial para todos los habitantes de la ciudad.

En tanto, la jefa de Salud de la Cormusaf, Pamela Cortés, mencionó que las proyecciones para la Atención Primaria de Salud de San Fernando se centran en ampliar y mejorar el acceso a servicios

de calidad, especialmente con la pronta apertura del Centro de Salud Familiar Poniente.

"Este nuevo centro permitirá descongestionar los centros de salud actuales, siendo más expedita la atención; la que se estima eficiente y oportuna. Además, se fortalecerán los equipos clínicos, técnicos y administrativos, a fin de seguir impulsando una atención integral, accesible y cercana para todos los sanfernandinos", declaró la profesional.





VENDE

EXCELENTE PROPIEDAD DE 3.500 M2.

Gran ubicación, doble acceso a carretera y calle interior.
 Casa 230 m2, bodegas, frutales.
VALOR 7.700 UF

 **+56997323883**

 **avilaypolidori@gmail.com**

  **avilaypolidori_propiedades**



www.litoralpress.cl